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1. COMMANDE
 1.1. Les commandes sont irrévocables et impliquent l’acceptation des présentes 
conditions générales, quelles que soient les conventions spéciales acceptées par écrit.
 1.2. Toute modification aux commandes devra préalablement être acceptée par nous et 
annule de plein droit les délais qui ont été fixés. Les commandes d’articles faisant l’objet 
d’une fabrication particulière ne pourront pas être annulées.
 1.3. Les renseignements portés sur les catalogues ou documents publicitaires sont 
donnés à titre indicatif. Nous nous réservons le droit, le cas échéant, d’apporter toute 
modification aux spécifications.
 1.4. Si le client décide de révoquer la commande ou s’il refuse de prendre livraison de la 
marchandise commandée.
Celui-ci perd la somme qu’il a versé à titre d’acompte, il doit également verser à la Société 
NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL une somme à hauteur de 30% du prix 
négocié dans le contrat et régler les frais de dédommagement à cette même Société. En 
règle générale, les commandes font l’objet d’une acceptation avec la mention “sous 
réserve d’acceptation de la part de la société NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL”.

2. PRIX
 2.1. Les prix établis selon les conditions économiques existantes sont révisables à tout 
moment en fonction de la variation du coût de leurs éléments constitutifs dans le respect 
de la législation en vigueur. Les prix facturés sont ceux en vigueur le jour de l’acceptation 
de la commande de fournitures.
 2.2. Si le client refuse ces prix, la Société NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL se 
réserve la possibilité de suspendre les dites fournitures sans que le client ne puisse 
recourir à une demande de dédommagement et/ou à la résiliation du contrat.

3. DELAI DE LIVRAISON
 Les délais de livraison communiqués par NOUVELES FERMETURES INTERNATIONAL sont 
donnés à titre indicatif. NOUVELES FERMETURES INTERNATIONAL et ses partenaires 
s’efforcent de les respecter. Toutefois, leur dépassement ne peut entraîner ni annulation de 
la commande ni indemnités de retard.

4. TRANSPORT
 4.1. Toutes nous marchandises voyagent aux risques et périls du destinataire, même 
celles expédiées franco.
 4.2. Il appartient au destinataire de faire toutes les réserves et d’exercer son recours s’il 
y a lieu auprès du transporteur, conformément à l’article 105 du code du commerce.
 4.3. En cas d’avarie, de perte ou de retard de livraison, l’acheteur devra émettre des  
réserves motivées sur le bon de livraison et les confirmer au transporteur dans les 48 
heures par lettre recommandée avec accusé réception, sous peine de rejet de sa 
réclamation.

5. CLAUSE DE RÉSERVE DE PROPRIÉTÉ
 La Société NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL conserve l’entière propriété des 
biens faisant l’objet du contrat de vente jusqu’à complet paiement du prix facturé, mais à 
compter de la livraison, l’acheteur assure la responsabilité des dommages que ces biens 
pourraient subir ou occasionner pour quelque cause que ce soit.

6. CONDITION DE PAIEMENT
 6.1. Nos fournitures sont payables par virement bancaire.
 6.2. Délai de paiement 45 jours date de facture sous réserve d’acceptation auprès de 
notre organisme de gestion financière (sous conditions).
 6.3. Pénalités de retard (taux annuel) : 10,05% ; Indemnité forfaitaire pour frais de 
recouvrement en cas de non paiement : 40,00 €
 6.4. Toute prolongation d’échéance ne peut être consentie qu’avec notre accord. Elle 
entraîne le décompte des agios aux taux légal majorée de 50%, frais bancaires et 
administratifs à la charge du client qui a demandé le report.

7. GARANTIES
 7.0.1. Notre garantie couvre tous les défauts techniques de fabrication.
 7.0.2. Notre garantie ne peut être engagée en cas de défaut résultant directement ou 
indirectement d’une pose défectueuse, d’un mauvais stockage, de modifications anormales 
apportées à nos produits.
 7.0.3. Elle prend effet à la date de facturation des produits réceptionnés par l’acheteur.
 7.0.4. La garantie ne peut être engagée lors de l’installation de nos produits dans des 
endroits non appropriés à leur implantation.
 7.0.5. Notre garantie ne peut être engagée par le manque ou le mauvais entretien des 
produits
 7.0.6. Elle ne peut être engagée lorsque nos produits sont utilisés avec des accessoires 
non compris dans notre catalogue et non fournis par nous.

7.1 GARANTIES DES FINITIONS ET LAQUAGE (ALUMINIUM)
 7.1.1. Nos produits aluminium bénéficient d’une garantie contre les défauts de laquage de 
10 ans.
 7.1.2. Sauf spécification contraire, toutes les poudres RAL citées dans le tarif en vigueur, 
répondent aux critères et exigences des labels QUALICOAT.
 7.1.3. Critères d’appréciation du laquage suivant les directives QUALICOAT (normes NFA 
91-450).
 7.1.4. Les défauts doivent être visibles sous éclairage naturel.
 7.1.5. Tous les produits finis doivent avoir un aspect uniforme et satisfaire aux 
prescriptions décrites ci-après.
 7.1.6. Le revêtement sur les surfaces significatives est examiné sous un oblique de 60º 
environ, aucune rugosité excessive, ligne de défauts éventuels ne doivent être visibles à 
une distance de 3 mètres.
 7.1.7. Le revêtement sera d’une teinte et d’une brillance uniforme avec un bon pouvoir 
couvrant inspecté sur le chantier et regardé à une distance de plus de 3 mètres.
 7.1.8. Notre garantie ne peut être engagée par les dommages occasionnés par un 
mauvais stockage (un produit thermolaqué sous film plastique, une exposition prolongée 
au soleil et en milieu humide, ou environnement agressif, peut provoquer certains 
marquages inesthétiques sur le laquage).
 7.1.9. La garantie ne peut être engagée en cas de défauts et détériorations provenant 
d’évènements extérieurs, d’accidents, défauts d’entretien, ainsi que d’installation et 
d’utilisation non conforme aux instructions de NOUVELLES FERMETURES 
INTERNATIONAL.
 7.1.10. La garantie ne s’applique que si le bénéficiaire en a eu connaissance en indiquant 
les circonstances du dommage, ses causes connues ou présumées et la nature du sinistre
 7.1.11. NFI ne garantie pas l'effet bilame sur les menuiseries à rupture de pont thermique, 

CONDITIONS GENERALES DE VENTE ET CONDITIONS DE TRANSPORT
défaut que ce phénomène est naturel. Le professionnel se doit de prévenir ce phénomène 
en modifiant pour une couleur plus claire.
 7.1.12. Pour des raisons de fabrication industriel de panneaux sandwich type bac acier 
isolé, nous ne considérerons pas des défauts de planéité de surface sur tous nos panneaux 
inférieurs à 1 mm et Nous ne considérerons pas des défauts de planéité du panneau sur 
sa largeur quand celle-ci est inférieure à 8 mm de chaque côté.

7.2. GARANTIE DE PRODUIT (ALUMINIUM)
 7.2.1. La durée de la garantie contre tous vices de fabrication ou de fonctionnement est 
de:
   - Pour les motorisations de portails: 2 ans à compter de la livraison.
   - Pour les produits et accessoires: 10 ans à compter de la livraison.
   - Pour les portails sur les  soudures et les assemblages entre les montants et les 
traverses: 10 ans à compter de la livraison.
Nos articles sont garantis contre tout vice de fabrication. Cette garantie étant limitée au 
remplacement pur et simple des pièces reconnues défectueuses, livrées par nous sans 
qu’une indemnité d’aucune sorte puisse nous être demandée.
 7.2.2. La garantie sur la motorisation est identique à celle en vigueur chez nos 
fournisseurs partenaires. De son côté, l’acheteur s’engage à monter les produits dans les 
règles de l’art.
Pour bénéficier de cette garantie, le client doit nous aviser immédiatement par lettre 
recommandée avec AR et photos, des défauts qu’il impute à la fourniture et apporter les 
justifications suffisantes à cet effet. Il doit donner au vendeur toute facilité pour procéder 
à la constatation des défauts.
Notre garantie ne peut être engagée en cas de:
   - Vices apparents qui doivent faire l’objet de réserves de la part de l’acheteur lors de la 
réception de la marchandise.
   - Défauts et détériorations provenant d’évènements extérieurs.
      - Mauvaises conditions de stockage, ainsi que d’instalation et utilisation non-conforme 
aux instructions de NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL et de ses partenaires
   - Manque d’entretien ou mauvais entretien des produits.
   - Accrochages (accidents) et  notamment d’accidents électriques.
      - Produits modifiés, réparés, intégrés ou ajoutés par le client, ou toute autre personne 
non autorisée par NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL et ses  fournisseurs 
partenaires
      - Réparations ou remplacements qui résulteraient de l’usure anormale des matériels.
Dans tous les cas et quel que soit le produit en cause, l’acheteur est tenue d’apporter la 
preuve des ces défauts ou vices.
Notre client s’engage à porter à la connaissance de ses propres clients les conditions de 
garantie de NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL définies ci-dessus dans les 
conditions générales de vente lors de toute prise de commande et de facturation.
Aucune intervention ne peut être effectuée sans l’accord préalable du vendeur qui devra 
nous tenir informé.
 7.2.3. En aucun cas la réparation, la modification ou le remplacement de pièces pendant 
la période de garantie ne prolongera de délai de garantie.
 7.2.4. Les frais éventuels de port sont à la charge de l’acheteur. Le client ne peut 
pretendre à une indemnité pour quelque cause que ce soit, notamment en cas de 
dommages aux personnes, dommages de biens distincts de l’objet du contrat ou manque 
à gagner.

8. CONTESTATIONS
 En cas de contestation ou de litige relatif à interprétation du contrat interne, le tribunal 
de commerce de Trofa (Portugal) est seul compétent, même en cas de connexité, d’appel  
en garantie ou de pluralité des défendeurs.FR
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GENERAL TERMS AND TRANSPORT CONDITIONS
1. ORDER
 1.1. The orders are irrevocable and imply the acceptance of the present general 
conditions, whatever the special conventions accepted in writing.
 1.2. Any modification of the orders will have to be accepted by us beforehand and 
cancels the deadlines that have been fixed. Orders for items that are specifically 
manufactured cannot be cancelled.
 1.3. The information given on the catalogues or advertising documents is given for 
information only. We reserve the right, if necessary, to make any changes to the 
specifications.
 1.4. If the customer decides to revoke the order or if he refuses to take delivery of the 
ordered goods.
He loses the amount he has paid as an advance, he must also pay the company 
NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL a sum of 30% of the price negotiated in 
the contract and settle the costs of compensation to this same Company. As a rule, 
orders are accepted with the words "subject to acceptance by the company 
NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL".

2. PRICES
 2.1. The prices established according to the existing economic conditions can be 
revised at any time according to the variation of the cost of their constituent 
elements in compliance with the legislation in force. The prices charged are those in 
effect on the day of acceptance of the order for supplies.
 2.2. If the customer refuses these prices, the company NOUVELLES FERMETURES 
INTERNATIONAL reserves the possibility of suspending the said supplies without the 
client being able to resort to a request for compensation and / or the termination of 
the contract.

3. DELIVERY TIME
 The delivery times communicated by NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL 
are given as an indication. NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL and its 
partners strive to respect them. However, their overrun cannot result in cancellation 
of the order or compensation for late payment.

4. TRANSPORTATION
 4.1. All our goods travel to the risk and danger of the consignee, even those shipped 
free.
 4.2. It is the responsibility of the consignee to make all reservations with the 
transporter and in accordance with Article 105 of the French Commercial Code.
 4.3. In the event of damage, loss or delay in delivery, the buyer must issue reasoned 
reservations on the delivery note and confirm them to the carrier within 48 hours by 
registered letter with acknowledgment of receipt, subject to the rejection of his 
complaint.

5. PROPERTY RESERVATION CLAUSE
 The company NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL shall retain full 
ownership of the goods covered by the contract of sale until full payment of the 
invoice price, but from the date of delivery, the purchaser shall be liable for any 
damage which such property may suffer or cause for any cause whatsoever.

6. PAYMENT CONDITIONS
 6.1. Our supplies are payable by bank transfer.
 6.2. Payment term 45 days invoice date subject to acceptance by our financial 
management (under conditions).
 6.3. Late payment penalties (annual rate): 10.05%; Compensation for recovery costs 
in case of no payment: 40,00 €
 6.4. Any extension of the deadline can only be granted with our agreement. It causes 
the counting of premiums to the legal rate increased by 50%, banking and 
administrative costs to the customer who requested the postponement.

7. GUARANTEES
 7.0.1. Our warranty covers all technical manufacturing defects.
 7.0.2. Our guarantee cannot be engaged in the event of a defect resulting directly or 
indirectly from a faulty installation, a bad storage, abnormal changes made to our 
products.
 7.0.3. It takes effect on the billing date of the products received by the buyer.
 7.0.4. The guarantee cannot be engaged when installing our products in places not 
suitable for their installation.
 7.0.5. Our guarantee cannot be engaged by the lack or the bad maintenance of the 
products
 7.0.6. It cannot be engaged when our products are used with accessories not 
included in our catalogue and not supplied by us.

7.1 GUARANTEES OF FINISHES AND PAINTING (ALUMINUM)
 7.1.1. Our aluminium products have a guarantee against lacquering defects of 10 
years.
 7.1.2. Unless otherwise specified, all RAL powder quoted in the current price, meet 
the criteria and requirements of QUALICOAT labels.
 7.1.3. Criteria for the evaluation of the coating according to the QUALICOAT 
guidelines (NFA 91-450).
 7.1.4. Defects must be visible under natural light.
 7.1.5. All finished products must be uniform in appearance and meet the 
requirements described below.
 7.1.6. The coating on the significant surfaces is examined under a 60 ° oblique, no 
excessive roughness, line of possible defects should be visible at a distance of 3 
meters.
 7.1.7. The coating will be of uniform shade and shine with good covering power 
inspected on site and viewed at a distance of more than 3 meters.
 7.1.8. Our guarantee cannot be incurred due to damage caused by improper storage 
(a plastic film, prolonged exposure to the sun and humidity, or aggressive 
environment, may cause unsightly markings on the lacquer).
 7.1.9. The guarantee cannot be held liable for defects and damage from external 
events, accidents, maintenance defects, as well as installation and not in accordance 
with instructions NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL.
 7.1.10. The guarantee shall apply only if the beneficiary has become aware of it by 
indicating the circumstances of the damage, its known or suspected causes and the 
nature of the loss.
 7.1.11. NFI does not guarantee the bimetal effect on thermal break windows, as this 
phenomenon is natural. The professional must prevent this phenomenon by 

changing to a lighter color.
 7.1.12. For industrial manufacturing reasons of sandwich panels made of insulated 
steel sheeting, we will not consider surface flatness defects on any of our panels if 
they are less than 1 mm. We will also not consider panel flatness defects across its 
width if they are less than 8 mm on each side.

7.2. PRODUCT WARRANTY (ALUMINUM)
 7.2.1. The duration of the guarantee against any defects in manufacture or operation 
is as follows:
   - For portal motorization: 2 years from delivery.
   - For products and accessories: 10 years from delivery.
      - For gates on welds and joints between stands and sleepers: 10 years from 
delivery.
Our products are guaranteed against manufacturing defects. This warranty is limited 
to the pure and simple replacement of the defective parts delivered by us without 
compensation of any kind whatsoever.
 7.2.2. The warranty on the motor is the same as in force at our supplier partners. For 
its part, the buyer undertakes to assemble the products according to the rules of the 
art.
To take advantage of this warranty, the customer must by registered mail with return 
receipt and photos of the defects, which he attributes to the delivery, inform us 
immediately and provide sufficient justification for it. It must give the seller every 
facility to carry out the identification of defects.
Our guarantee does not apply in case of:
   - Obvious defects, which are subject to reservation by the buyer after receipt of the 
goods.
   - Defects and damage caused by external events.
      - Poor storage conditions, as well as installation and improper use not in 
accordance with the instructions of NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL and 
its partners
   - Lack of maintenance or poor maintenance of products.
   - Accumulations (accidents) and in particular of electrical accidents.
      - Products modified, repaired, integrated or supplemented by the customer, or any 
other person not authorized by NOUVELLES FERMETURES INTERNATIONAL and its 
suppliers.
      - Repairs or replacements resulting from abnormal wear of the materials.
In all cases and whatever the product in question, the buyer is required to provide 
proof of these defects or faults.
Our customer undertakes to notify his own customers of the warranty conditions 
defined in the General Terms and Conditions of NOUVELLES FERMETURES 
INTERNATIONAL, upon acceptance of orders and invoices. 
No intervention can be carried out without the prior consent of the seller, who must 
keep us informed.
 7.2.3. Under no circumstances shall the repair, alteration or replacement of parts 
during the warranty period extend the warranty period.
 7.2.4. The buyer is responsible for the shipping costs. The customer cannot assert 
any claim for damages, in particular in the case of personal injury, property damage 
which differs from the object of the contract or the loss of profit.

8. LEGAL DISPUTES
In case of dispute or litigation concerning the interpretation of the internal 
agreement, the Commercial Court of Trofa (Portugal) has sole jurisdiction, even in the 
event of connectivity, call for warranty or plurality of defendants.
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